

De la Torre insiste en que el Puerto ceda gratis la parcela del auditorio y Plata rehúsa esta vía

EUROPA PRESS

MÁLAGA. El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, se mantiene en su postura de que la Autoridad Portuaria ceda a la ciudad la parcela de la plataforma de El Bulto donde estaba previsto el auditorio sin establecer para ello contraprestaciones. Sin embargo, el presidente del Puerto, Paulino Plata, rehúsa esta vía y deja claro que es necesario que los suelos «sean productivos». Tanto De la Torre como Plata se mostraron ayer dispuestos a hablar sobre este asunto. El regidor ofreció la colaboración municipal en aquellos proyectos que impulse el Puerto. «Hemos ayudado a la Autoridad Portuaria en muchos aspectos y buscaremos siempre la máxima colaboración», añadió. Por su parte, Plata se mostró abierto a una negociación equilibrada por parte de ambas entidades, al tiempo que ha incidido en que el Puerto ha aportado a la ciudad «mucho más» que el Ayuntamiento, en referencia a las 13 hectáreas que se han convertido a lo largo de los años en espacios públicos, tales como viales.